



Foto: Cuartoscuro

## CSP: PEMEX RECUPERARÁ PRODUCCIÓN PETROQUÍMICA Y ENTREGARÁ FERTILIZANTES

► 7

# Pemex recuperará producción petroquímica y entregará fertilizantes: Sheinbaum

Por Alberto Valderrábano

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, realizó una gira de trabajo de dos días por el estado de Veracruz.

En el municipio de Tihuatlán, la mandataria mexicana, aseguró que se realizará el rescate de la petroquímica, así como la elaboración de los fertilizantes en Veracruz.

Desde la huasteca veracruzana, la jefa del Ejecutivo dijo que estos sectores son parte importante para el desarrollo económico del país, deben recobrar la importancia que tenían en la entidad.

Indicó que "Hoy la economía mexicana está más fuerte que nunca, gracias a que el modelo es el mecanismo mexicano y se basa en esa profunda frase que dice: Primero los pobres".

La presidenta de México dijo que uno de nuestros objetivos es recuperar la petroquímica de Pemex, ustedes mejor que nadie saben porque lo vivieron aquí, lo que representó el llamado periodo neoliberal para México, ese periodo que fue muy dañino para el país, de 1982 hasta el 2018, fueron 36 años de un periodo en el que vendieron las empresas del Estado, privatizaron las empresas y quisieron prácticamente destruir a Pemex para volver a entregar los recursos federales y el petróleo a empresas extranjeras".

Sheinbaum recordó que cuando conoció a la actual gobernadora de Veracruz, hace "algunos años" le mostró cómo se había privatizado el complejo de Fertimex, en Coatzacoalcos, el cual se dedicaba a producir fertilizantes para todo el país.

"Cuando conocí a Rocío Nahle, hace ya algunos años, ella trabajó en Coatzacoalcos, en Pemex, en la petroquímica, la primera vez que nos vimos aquí (en Veracruz), me llevó al complejo de Fertimex en Coatzacoalcos y me enseñó como esa empresa que producía todos los fertilizantes para el campo mexicano la privatizaron y en unos años, que supuestamente con los privados que se iba a recuperar y producir más, la cerraron, fue un error gran-

dísimo, el que fue cerrar, pues ahora estamos recuperando el que Pemex produzca fertilizantes, igual que en aquella época", manifestó.

La mandataria mexicana indicó que en el 2018 López Obrador inició la recuperación del sector petroquímico, el cual será rescatado durante su administración.

Claudia Sheinbaum hizo un reconocimiento al naciente trabajo que ha hecho Rocío Nahle en el estado.

"Estamos cerrando la gira con una gran mujer, decía una telenovela y ahora la recuerdo, Dos Mujeres y un Camino, y ese es el camino que tenemos Rocío y yo, es una mujer trabajadora, incansable, inteligente y estoy segura de que vamos a hacer muchas cosas juntas por este estado de Veracruz", dijo.

La llegada de Claudia Sheinbaum a Veracruz causó expectación y ánimo entre algunos habitantes de Veracruz, un grupo de personas la esperaban para realizarle algunas peticiones, pero sólo alcanzaron a verla de lejos, debido a que la comitiva y la unidad en que viajaba no detuvo su marcha en el lugar donde estaban los ciudadanos que se quedaron horas esperando.

Asimismo, desde este lugar de la huasteca veracruzana Claudia Sheinbaum, anunció que enviará al Congreso de la Unión, una iniciativa para elevar a rango Constitucional, los tres nuevos programas del Segundo Piso de la Cuarta Transformación que son: la Pensión Mujeres Bienestar, beca Universal "Rita Cetina Gutiérrez", y Salud Casa porque Casa.

La jefa del Ejecutivo afirmó que "México recuperó su dignidad con la llegada de la Cuarta Transformación, que es la dignidad del pueblo de México y la dignidad de México, porque México es un país grandioso, una potencia cultural en el mundo, y eso es lo que nos da fuerza".

Aseguró que no va a haber divorcio entre gobierno y pueblo, "que su Presidenta hace un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México, y que eso es lo que nos mantiene siempre con una enorme fuerza", dijo.